
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 

SEGURANÇA PÚBLICA 

 

 

Ata da Sessão Extraordinária do Conselho 

Municipal de Segurança Pública, realizada no dia 

05 de outubro de 2022, às 18 horas, na Casa dos 

Conselhos. 

 

Aos cinco dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e dois, às dezoito horas, na 

Casa dos Conselhos Augusto Ângelo Zanatta, reuniu-se o Conselho Municipal da 

Segurança Pública (Comsep).  Ás 18:00hs, é dada aberta a reunião pelo Presidente – Sr. 

Secretário Almir Schmidt que deu boas vindas e passou palavra para Sr. Tiago Ezequiel, 

representante do Gabinete do Prefeito e da Casa dos Conselhos que informou que não 

será computado quórum tendo em vista que o referido Conselho se encontra inativo, 

ressaltando ainda, a importância da realização da Conferência Municipal para ativação 

do Comsep.   

Primeiro assunto Pauta – Comissão organizadora da Conferência – foram escolhidos os 

seguintes membros: Sr. Tiago Ezequiel, Srª. Juliana Martins, Srª. Rosemere Macedo, Sr. 

Leandro da Silva, Sr. Luis Fernando Neiva, Srª. Alvanei Abi Daoud e Sr. Guilherme 

Lacombe. 

Segundo assunto Pauta - Fundo Municipal de Segurança Pública – foi informado pelo 

Presidente do Comsep – Sr. Secretário Almir Schmidt que após diversas tentativas 

frustradas de abertura de conta no Banco Santander, a conta foi aberta na Caixa 

Econômica Federal de Itaipava – Agência   4146  - Conta Corrente nº 007100-0  - Fundo 

Municipal de Segurança Pública. 

Assuntos Gerais: 1- O Superintendente Geral da  GCM  - Sr. Charles Soares de Mattos 

frisou a presença do Sr. Leandro Lopes (Representante do Destacamento de Cães da 

GCM)   que recebeu uma homenagem pelos trabalhos empenhados por ocasião das 

tragédias ocorridas em 15 de fevereiro e 20 de março de 2022. Informou, ainda, que 

uma empresa de monitoramento instalou gratuitamente um rastreador   em uma 

viatura da GCM para teste.  2- Tiago Ezequiel informou, que assim que publicar no D.O, 



a relação dos membros da comissão organizadora da Conferência será marcado a 

primeira reunião para determinar a data para conferência, que deverá ser realizada em 

novembro, no máximo em dezembro devido a sua importância. 3 - A   Srª.  Alvanei Abi 

Daoud (Representante do Conselho Comunitário de Segurança- CC) pediu que constasse 

em ata que a sociedade civil não foi convidada para a referida reunião. 4 - Inspetor GCM 

– Sr. Luís Fernando Neiva (representante da Associação dos Guardas Municipais de 

Petrópolis)    pediu que constasse em ata, pauta para próxima   reunião  do Comsep -  a 

capacitação para utilização das armas para a GCM e que a Reunião GGIM – Gabinete de 

Gestão Integrada Municipal seja realizada em horário distinto da reunião do Comsep. 

Dando continuidade e nada mais havendo a tratar, Secretário Almir Schmidt encerrou a 

reunião às 19:14hs, agradecendo a participação e presença de todos. Essa ata segue 

lavrada e assinada por mim, Rosemere Macedo – MAT.20045-0. 

 

 


